

Borne Le Relais - GREVE



Suite à l'appel national, les collectes des bornes textiles "Le Relais" étaient suspendues depuis le 15 juillet sur le territoire du SIPOM.

Une reprise progressive du service de collecte est en cours.

Nous vous remercions de **ne rien déposer au sol** devant les bornes et de stocker chez vous dans l'attente d'une reprise totale des collectes.

Nous vous tiendrons informés dès que nous aurons de nouvelles informations.

Merci de votre compréhension.

Mis en ligne le 15/07/2025

Modifié le 31/07/2025